



France : Une étude "lixiviats" pour le SMD3

- OIEau - Notre actualité et avancement de nos projets -

Date de mise en ligne : 2008

OIEau

(Les nouvelles N° 19 - décembre 2008)

Le Syndicat Mixte Départemental des Déchets de la Dordogne (SMD3) est chargé du transfert, du transport et du traitement des déchets ménagers et assimilés pour la grande majorité des Communes et des Etablissements Publics de Coopération Intercommunale du Département de la Dordogne.

Il dispose d'un Centre de Stockage des Déchets Ultimes (CSDU) de classe II, situé sur la Commune de Saint-Laurent-des-Hommes, dont la conception et l'exploitation sont conformes à l'arrêté du 9 septembre 1997. Ce site accueille 50.000 tonnes d'ordures ménagères par an et fait l'objet d'une autorisation d'exploiter jusqu'en 2010.

Afin de déterminer la filière de traitement des boues issues de l'épuration des lixiviats, SMD3 a confié au Pôle Environnement et Déchets de l'OIEau une étude d'identification de la filière la plus adaptée au site avec des descriptions détaillées de ses aspects techniques et financiers.

Cette étude s'inscrit dans les axes de développement du CNFME dans le secteur des déchets : ainsi, en 2008, plusieurs sessions de formation sur l'exploitation et le management, l'hygiène et la sécurité des centres de tri et des déchèteries, la gestion technique d'une unité de compostage, le traitement et la surveillance des lixiviats, et enfin l'exploitation d'un centre de stockage des déchets ménagers, …, ont été réalisées.